



Nosotras, las Hermanas de Santa Inés,
acogemos nuestro viaje de transformación con una creciente
conciencia de la cosmología. Respondemos a las necesidades
de la creación de Dios con

Corazones Contemplativos

que arraigados en Dios nos llaman a amar

Corazones Compasivos

que responden a los desafíos ecológicos, eclesiales, sociales y globales

Corazones Valientes

que ejercen su autoridad moral en nombre de la creación,
especialmente las personas cuyas vidas de fe o dignidad humana
están amenazadas

Corazones Bondadosos

que valoran la presencia y las relaciones mutuas como forma
de vida

Este viaje nos llama a...

Fomentar el bien común de toda la creación

Reverenciar la Tierra, nuestra casa común

Fortalecer el lazo que nos une

Explorar nuestro futuro en desarrollo